

- Reprobar la aplicación de la pena de muerte en el continente, de modo particular nos preocupa la visible focalización de aplicación de esta pena a sectores socialmente vulnerables, como es el caso de la comunidad negra e hispana en los Estados Unidos de América, aun incluso en expresa violación de mandatos de la Corte Internacional de Justicia.
- Llamar la atención sobre el maltrato que sufren los migrantes económicos en los países de la región, especialmente a las prácticas de abuso y violación de derechos humanos en los Estados Unidos de América.

ACREDITACIONES INTERNACIONALES

Nombre	Organización	País
Gloria Pereira	Social Justice Committee, Montreal	Canada
Warren Allmand	Centro Internacional de DDHH y Desarrollo Democrático, Montreal	Canadá
Diana Bronson	ICHRDD, Montreal	Canadá
Lucie Lamarche	Ligue des droits et libertes de Quebec	Canadá
Joe Gunn	ICCHRLA, Ottawa	Canadá
Kathy Price	ICCHRLA, Toronto	Canadá
Claire Lavoie	Solidarié populaire	Canadá
Vilma Núñez de Escoria	CENIDH	Nicaragua
Rev. José Miguel Torres	Instituto Martin Luther King	Nicaragua